
子どもたちは，大きな事故や

ケガもなく一学期を過ごすこ

とができました。

７月に入り始めの一週間は，

県教育委員会・大島教育事務所

の先生方など毎日来校者があ

りました。大変暑い中での授業参観もありましたが，子

どもたちは一生懸命に授業に取り組み，研究授業を盛り

立ててくれました。福原 愛 選手との交流会は，何回も

練習を重ねた合唱等のステージ発表やお祝いの気持ちを

込めた色紙のプレゼントに大変喜んでもらえました。秋

が出産予定と聞いていますので，全校で楽しみに待ちた

いと思います。

さて，先月の地区陸上大会での話しです。生徒引率で

徳之島から見えていた先生が子どもたちを見て，本校職

員に「目が澄んでいるね」と言われたそうです。「あいさ

つがいいですね」「礼儀正しいですね」は，これまでに何

回も言われたことがありますが，「目が澄んでいるね」は

初めてです。子どもたちの純真な心が目に表れているん

ですね。褒めていただいたうれしさとともに，このよう

な感性豊かな表現ができる先生も素晴らしい方だなと思

いました。家庭や地域で育まれ子どもたちに備わったこ

の純真な心はこれからも大切にしていきたいと改めて思

いました。

最後に，明日から４２日間の夏休みが始まります。有

意義な夏休みとなるよう各家庭でルールを作って規則正

しい生活を心がけるとともに，体調管理にも十分気を付

けてもらいたいです。また，水難事故や交通事故等に遭

うことのないよう各御家庭での御指導をよろしくお願い

します。

６月２８日にＰＴＡ生活指導

委員会の皆さんによる朝のあい

さつ運動が行われました。非常

に暑い中での活動，ありがとう

ございました。鹿児島県では平

成２９年１０月１日より，保護者に中学生以下の生徒が

自転車を使用する際，ヘルメットを着用させることが義

務づけられました。夏休み子どもたちが自転車に乗る機

会も多くなります。生徒の命を守るためにもご家庭での

指導の徹底をお願いします。

６月３０日に全校生徒と保護者

を対象に，高校説明会を開催しまし

た。鹿児島城西高校，鹿児島高校，

神村学園高等部，大島高校，奄美高

校の５校より先生方にお越し頂き，

それぞれの学校の特色について，ご

説明頂きました。１年生には少々早

かったかもしれませんが，早い段階

から進路について考え，必要な情報

を知ることは非常に大切なことと

考えています。３年生にとっては，

いよいよ進路について真剣に考え

る時期です。参考になったのではな

いでしょうか。保護者の皆様で，も

し，もっとこういうことを知りたい

という方がいらっしゃいましたら，

いつでも中学校にお問いあわせく

ださい。もちろん，今回来られなか

った学校についての質問でも結構

です。高校の先生方からは，聞く態

度が非常に素晴らしいとお褒めの

言葉を頂きました。

高校の先生方，本当にありがとう

ございました。

外部より多くの方々が田検中学校

を訪問され，生徒の頑張る様子を見

ていただきました。

６月２５日は村教育委員会より６

名の方にお越し頂き，授業の様子を

見ていただきました。７月４日と６

日には県教育委員会と大島教育事務

所から先生方が来られて，１年生の

保健体育と国語の授業を見ていただ

きました。どの先生方も，生徒達が

一生懸命頑張っていると，褒めてくださいました。

田検中では，体育の授業で柔道を予定しています。費用

のことも考え，御家庭で使用していな

い柔道着がありましたらぜひ学校に

寄贈いただけないでしょうか。ご親戚

の方等にも声をかけていただけると

ありがたいです。現在4着集まりまし

た。あと8着必要です。御協力をよろ

しくお願いします！
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昨年宇検村でリオオリンピック直前合宿を行った福原愛選手が，１年ぶりに本校に来てくださいました！先日ご懐

妊の発表があった愛さん。体調面を考慮して短い時間での交流となりましたが，久しぶりの再会を生徒達は喜んでい

ました。生徒からは色紙・花束・余興・歌でお迎えし，愛さんも喜んでくださいました。また生徒全員メダルをかけ

させてもらうというサプライズがありました！当日は愛さんに代わり，お母さんと全員が卓球の試合を行いました。

オリンピック選手を育てたお母さん。やはり強かったです。おかげさまでとても楽しい時間を過ごすことができまし

た。今度は家族三人で来たいと愛さんはおっしゃってましたので，みんなでまたの再会の日を待ちましょう。

昨年度，本村の教育のために役立てて欲しいと，多額

の寄付をくださった德田昌子さん（宇検村宇検集落出身）

が来校されました。本校では多くの本とタブレット端末

を購入させて頂きました。当日は，生徒から感謝の気持

ちを込めて，「I love 宇検村」を歌い，生徒代表から感謝

の言葉を述べました。德田さんも大変感激してください

ました。若くして郷土を離れ，遠い関西の地で活躍され

た德田さんでしたが，こうして，故郷への恩返しをされ

る姿は，素晴らしいと思います。本当にありがとうござ

いました。大切に使わせて頂きます。

春に苗を植えた田城農園。今年も順

調に育って実を付けました。主な管理

を比良先生と，津田わかなさんが頑張

ってやっています。そのおかげで，な

す，ミニトマト，オクラが大きく育ち

ました。熱い中ですが，夏野菜が潤い

を与えてくれています。

７月７日に，ＰＴＡ授業参観を

兼ねた校内弁論大会が行われまし

た。学級代表の１０名が，それぞ

れの思いを発表してくれました。

緊張しながらもみんな堂々とした

態度で発表できました。

審査の結果３名の生徒が，学校

代表として，１１月１４日（火）に行わ

れる村弁論大会に出場することにな

りました。村の大会でも，是非頑張っ

て欲しいと思います。皆さん応援よ

ろしくお願いします。

最優秀賞３名

２年 俊岡 仙斗

「日本の食べ物について」

３年 山下 太玖海

「苦手の先に見えるもの」

２年 前田 汐里

「あいさつについて」

また，この日は合わせて，１学期のＰＴＡも行われまし

た。それぞれの学年の様子や，夏休みの生活について等お

話させて頂きました。特に川や海での遊泳については，保

護者同伴でとなっています。事故を防ぐためにも，保護者

の皆様のご協力とご家庭での御指導をお願いします。

最後になりましたが御出席ありがとうございました！
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おかえりなさい！福原愛選手！


